

75

Jeudi 31 janvier 2013 - N°21273

1,05€

Le Parisien

La chaîne a changé de canal

BOUVARD annonce la fin de Télé Bocal

L'impair n'a pas du tout plu au patron de Télé Bocal. L'animateur Philippe Bouvard a annoncé, la semaine dernière sur RTL, la disparition de cette «brave petite chaîne francilienne». En réalité, TV Bocal continue de diffuser trois heures par jours ses programmes, mais elle a été délogée du canal 21, qu'elle occupait depuis quatre ans, par l'arrivée de six nouvelles chaînes de la TNT et reléguée en décembre dix numéros plus loin. Depuis, la station se bat pour retrouver le canal 21. Ses dirigeants doivent être reçus ce matin au ministère de la Culture. «Malgré mes multiples appels pour rectifier cette information erronée, Philippe Bouvard n'a toujours pas diffusé de rectificatif», regrette Richard Sovied, le patron.